

La tómbola solidaria repartirá 1.650 regalos en esta edición

A. LASUEN ERMUA

La tómbola solidaria de Ermua repartirá este año 1.650 regalos entre las personas que se acerquen a su nueva ubicación en la tienda de Herrero, en Erdikokale.

El jueves, día 18 de diciembre, a partir de las 18 horas, se abrirá, esta tómbola que destina su dinero a proyectos humanitarios en los que trabajen ermuarras y permanecerá abierta hasta que se terminen sus regalos.

Se trata del año en el que más artículos y de mejor calidad se exponen al público y las promotores

avisan de que «por cada 5 o 6 boletos saldrá un premio, aunque luego el que toque o no, dependerá de la suerte de cada uno». Cada boleto costará un euro.

Su funcionamiento consiste en la compra de los boletos que se deseen y allí mismo se conoce si ha tocado algún artículo de la tómbola.

Las papelétas que no han sido agraciadas, se meten en una urna con un nombre y teléfono, ya que al concluir la tómbola se sortea alguno de sus regalos más interesantes.

Entre los productos expuestos

hay muchos que han sido elaborados a mano por las mujeres que colaboran con la iniciativa durante todo el año (75 mantelerías, toallas, sábanas).

También hay bufandas de la Real y el Athletic, electrodomésticos, bolsos, vajillas, juegos de café, ropas de bebé, muñecos, juguetes y cuadros donados por miembros de Mugartea.

Además, entre los boletos no premiados, se sortearán, el último día, varios regalos, entre los que se encuentran una bicicleta, una manta, una mantelería, una enciclopedia, un multicocina, un faldón de bautizo, un vestido completo de casera y un vestidito de niña.

Las organizadoras dan las gracias a toda la población y comerciantes que han colaborado en la donación de productos.



Dos mujeres comprueban la